
ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DE GRADUAÇÃO DA FACULDADE DE 1 

ODONTOLOGIA DA UFMG REALIZADA EM 03/07/2023. 2 

Aos 03 (três) dias do mês de julho de 2023, às 13:30 horas, na sala do NDE reuniu-se o Colegiado 3 
de Graduação em Odontologia (COLGRAD), sob a presidência de sua Coordenadora, Profª. Drª. 4 
Najara Barbosa da Rocha. Presentes à reunião os senhores membros Prof. Dr. Lucas Guimarães 5 
Abreu (Subcoordenador); Profª. Drª. Rogéli Tibúrcio Ribeiro da Cunha Peixoto, titular (ODR); Prof. 6 
Rodrigo Hermont Cançado, titular (ODR); Profª Drª Cristiane Meira Assunção, titular (SCA); ; Profª. 7 
Drª.Regina Maria De Marco Turchetti Maia, titular (ICB); Profª.Drª.Fabiana Vargas Ferreira, suplente 8 
(OSP); Fernando Pereira Junior representante pela secretaria do Colegiado de Graduação e o 9 
representante discente Paulo Augusto Alves Passos. Justificaram suas ausências: Profª. Drª Mila 10 
Fernandes Moreira Madeira, titular (ICB); Prof. Dr. Flávio de Freitas Mattos, titular (OSP); Profª. Drª 11 
Amanda Leal Rocha titular (CPC); Profª Drª Francisca Danielle Jardilino suplente,(CPC).Informes: 12 
Oferta - Alguns departamentos não finalizaram as ofertas no período adequado por falta de alguns 13 
detalhes; os alunos da turma 166, 167 e 171 pronunciaram por não concordar em dividir as 14 
disciplinas com outras turmas, que foi encaminhado aos departamentos, tendo como resposta que 15 
não haverá diminuição da carga horária e ocorrerá reposições de aulas para os discentes não serem 16 
prejudicados. Foram distribuídas listas para as turmas se organizarem, na antecipação das 17 
matrículas, menos as turmas 164 e 165 que não terão oferta antecipada. O colegiado iniciará as 18 
matrículas nos dias 10 de julho. O calendário da instituição está registrado no site da UFMG para o 19 
fim das aulas na data 7 de agosto, o mesmo foi revogado para o dia 14 de agosto, o fechamento do 20 
período letivo e exame especial para o dia 17 de agosto. ABENO - Haverá uma reunião sobre o 21 
ABENO para decidir se ocorre o evento em Belo Horizonte, caso haja a aprovação, direcionaremos a 22 
diretoria para ser aprovado na congregação, assim divulgaremos no encerramento do evento em 23 
agosto no estado Goiânia/GO. PDEG - A Prograd lançou um edital de projeto de ensino PDEG e o 24 
Colgrad vai pedir recursos com objetivo de adquirir bolsas de estudo. A profa Najara disse que será 25 
necessário implementar as metodologias aos professores, capacitá-los, com novas avaliações 26 
diferenciadamente, aproximar a teoria com as práticas e implementar como tutor acadêmico, entre 27 
outros assuntos. Resoluções - A resolução da liga e integralização de créditos estão sendo 28 
revisadas, pois a Colgrad detectou várias divergências nas normativas, por este motivo retornaremos 29 
com as comissões para refinar as resoluções. 1) Aprovações ad referendum e trancamentos: 30 
Trancamentos - Tiveram dois trancamentos totais e o restante parcial. Aprovações ad referendum: 31 
Homologar a decisão sobre a avaliação complementar do aluno do intercâmbio que foi indeferido por 32 
não ter passado antecipadamente pelo colegiado e não conseguir entrar nas normas das resoluções 33 
da faculdade. 2) Enade: Os alunos com 80% do curso e os formandos do próximo ano, serão 34 
selecionados para inscrição na realização da prova, com obrigatoriedade de fazer, contudo, será 35 
criado uma comissão com dois membros de cada departamentos, do Colegiado, DA e NDE para 36 
incentivar proposta do evento. 3) Resolução de avaliação: Ocorreu um conflito entre uma docente e 37 
a discente, motivo: A aluna solicitou antecipação da prova da disciplina, ao comprar uma passagem 38 
para Harvard, a docente entrou em contado com a Colgrad para saber mais informações de algum 39 
regime especial para aluno de intercâmbio e solicitou a inserção de uma resolução sobre o assunto, a 40 
Profa. Najara entrou em contato com o departamento DRI (Departamento Registro de Intercambio) e 41 
eles informaram que não existe regime especial acadêmico nesta situação. O assunto foi votado 42 
pelos membros do Colgrad sobre a necessidade de adaptar ou atualizar a resolução, mas foi definido 43 
manter a resolução anterior de 2005. 4) Outros assuntos: O Prof. Lucas comentou que durante o 44 
processamento da integralização de créditos pelo COLGRAD, foi observado que alguns certificados 45 
dos projetos de extensão estavam sem informação de horas, o que dificultou a integralização. Este 46 
assunto seria avisado ao CENEX. Todos os itens e assuntos da pauta foram aprovados por 47 
unanimidade. A coordenadora do COLGRAD agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a 48 
sessão, da qual lavrou-se a presente Ata. 49 

Belo Horizonte, 03 de Julho de 2023.  50 
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